

協和中学校昭和37年卒喜寿同窓会
一同から垂水市社協へ寄附

11月8日、リブマックスリゾート桜島で開催された協和中学校昭和37年卒喜寿同窓会から垂水市社会福祉協議会へ寄附金の贈呈が行われました。これは、同会の小森守さんと、寄附の資金提供者である福島県在住の中村満さんがサプライズ企画として行ったものです。中村さんは「東日本大震災の時に多くの方から物資や義援金を受け、支えられました。その時の恩返しをしたいと思い、この度寄附させていただきました」と話しました。寄附金は社会福祉向上のために使用されます。



境地区の7振興会に
宝くじの助成金で防犯灯を整備

8月から11月にかけて、境地区の7振興会に、51基のLED防犯灯が設置されました。これは、同地区の安心・安全な生活を守るためにLED防犯灯を設置したいという願いから、振興会長が中心となって取り組んだもので、財団法人自治総合センターが実施する社会貢献広報事業の一般コミュニティ助成事業（宝くじの収益を財源とする）の助成を受けて整備されました。LED防犯灯が設置されたことによって、これまで以上に路地等が明るく照らされ、地域の防犯がより高まることが期待されています。



垂水高校陸上部
千本イチョウ園への道を清掃

11月5日、垂水高校の陸上部3名が、千本イチョウ園内と道路沿いの清掃活動を行いました。これは、気持ちよくイチョウを見てもらいたいと、同高校生徒の思いから実施したものです。同高校から千本イチョウ園までの往路をジョギングし、熱中して約3倍の時間が掛かった復路の清掃活動で、ゴミ袋3つ分のゴミを回収しました。同部長の中村創さん（1年）は「千本イチョウ祭りに来られた方々が、是非いい気持ちでドライブや散策を楽しんでもらえたら嬉しいです」と額に汗を輝かせ話しました。



読み聞かせボランティア「くすくす」
優良読書グループ表彰受賞！

11月9日、鹿児島市で行われた鹿児島県図書館大会で、垂水小学校読み聞かせボランティア「くすくす」（代表：坂本美保さん）が「令和4年度優良読書グループ」を受賞されました。これは、県下の読書推進運動の進展と、図書館活動の振興に寄与するために、意欲的な実践を継続している団体を表彰するものです。発足当時に比べ、会員数は減少しているものの、平成20年度から継続して読み聞かせを実施していることが高く評価されました。今後ますますのご活躍を期待します。



薩摩切子について学ぼう！
新城小学校で郷土学習教室

11月1日、新城小学校で薩摩切子について学ぶ郷土教室が行われました。これは、地域が育む「かごしま教育」県民週間企画として、鹿児島を代表する伝統工芸品を身近に感じてほしいと同小学校が企画したものです。当日はガラス作家の嶺峰先生を招き、薩摩切子の歴史や実演を含めた制作工程等の講演が行われ、同小学校児童と保護者、地域住民の方が真剣に聞き入っていました。児童からは「削る音がいい音で、薩摩切子はキラキラしていてほしくなりました」との声が聞かれました。



垂水キッズソフトテニス
スポーツ少年団が大活躍！

11月3日、都城市で行われた、令和4年度第16回森杯争奪都城市小学生ソフトテニス大会で、深見杏夏さん（垂水小6年）・鎌田帆南さん（垂水小5年）ペアが女子5・6年の部で優勝、女子4年生以下の部では肝付瑛菜さん（垂水小4年）・深見紗雪さん（垂水小4年）ペアが準優勝、中濱妃那さん（垂水小4年）・坪内明彩さん（垂水小4年）ペアが第3位という成績を収めました。皆さんの今後のご活躍を期待します。
【団員大募集！体験練習受付中！】ご興味のある方は下記まで！
体験練習・入団受付：保護者代表 深見さん ☎ 080-1730-5604



株式会社ジャパンファーム
技能実習生も一緒に清掃活動

11月1日と11月3日、高峠と中央地区周辺等で株式会社ジャパンファームが、地域貢献の取り組みとして清掃活動を行いました。今回は、同社に勤める本市在住の外国人技能実習生の方々を中心に、144名が参加しました。2日間で約4時間行われたゴミ拾いでは、90Lゴミ袋で約70袋のゴミを回収しました。同社垂水工場長の伊藤正人さんは「通行の迷惑にならないよう配慮しながら、これからも活動を継続していきたいと思っておりますので、今後とも宜しくお願いいたします」と話しました。



秋田と鹿児島県の協和小学校をつなぐ
リモートで交流学習

11月2日、協和小学校5・6年生教室で秋田県大仙市立協和小学校とリモートで結ぶ交流学習が行われました。これは、地域が育む「かごしま教育」県民週間企画として、「GIGAでつなぐ学びの協力和合」をテーマに、思いをつなぎたいという心が育ってほしいと同小学校が企画したものです。当日は、保護者と地域住民の方が授業参観に訪れました。岩元彩葉さん（6年）は「少し不安でしたが、カンパチのことを教えることができ良かったです。また交流がしたいです」と話しました。

